平成26年12月号



祇園中学校だより

校 訓 「誠実」「勤労」「奉仕」

しゆうそん

枯れゆけばおのれ光りぬ冬木みな 加藤楸邨

冬になって木々が枯れてゆくと、葉を落とし尽くした木はみな、静かに内側から光り始めます。我々も、贅肉(=枯れ葉)を落としきったところに、人としての真の輝きがあるのかもしれません。

冬季休業まであと一月,3年生は具体的な進路決定を行う時期にさしかかりました。合唱コンクール等の大きな行事も終わり,どの学年も授業への集中力が日に日に増しています。一年の締めくくりの月として,日々の学校生活を大切にして,何事にも前向きに取り組んで欲しいと思います。

小中高連携行事・地域清掃 11月14日(金)

小中高連携行事として,1学年全員が祇園北高校1年生,祇園 小6年生と一緒に祇園地区の清掃活動を行いました。

今回の活動では小中高の交流に力を入れ、清掃開始前に各グループでミーティングを持ち、自己紹介等を行いました。活動中も学校間を越えた交流の輪が広がりました。



活動中は、祇園北高校生が中心になり、道路に加え、路地・公園まで丁寧にゴミを拾いました。さらに、地域の方の協力を得て、ゴミの分類も行うことができました。これからも住み良い祇園地区を目指し、中学生としてできることを頑張って欲しいと思います。

この活動を通して,小学校・高校・地域との強い絆を確信することができ,大いに勇気 づけられました。

祇園中学校区小・中連携教育研究会 11月27日(木)

本校で、広島市立祇園中学校区小・中連携教育研究会が行われました。本校では9教科及び特別支援学級(1組さん竹内学級)の授業を公開し、祇園、山本、春日野の各小学校の先生方に、授業改善の様子について見て頂きました。その後の分科会では活発



な意見交流ができ、有意義な研究会になりました。また、小学校と中学校が連携する大切 さを再確認する1日となりました。

今回の研究会の成果や課題を活かし、さらに授業改善に取り組んで参ります。日々の授業の一部をホームページに公開しております。ご覧頂ければ幸いです。

- · 検索先 広島市立祇園中学校
- ・ アドレス http://www.gion-j.edu.city.hiroshima.jp